

Die Sportgemeinschaft Großdrebnitz 1905 e.V. feiert vom 17. bis 19. Juni mit einem Festwochenende ihr 111jähriges Bestehen. Am 07. April 1905 wurde im ehemaligen Erbgericht Großdrebnitz unsere Sportgemeinschaft als Turnverein zu Groß- und Kleindrebnitz gegründet. Die ersten Fußballer fanden sich 1928 zusammen, spielten aber bis zu Bau und Weihe des Sportplatzes 1933 im benachbarten Goldbach. Nach dem Zweiten Weltkrieg begann 1946 der Aufbau einer FDJ-Sportgemeinschaft und unter der Leitung von Herbert Ziegenbalg ab 1950 entwickelte sich die SG zu einem festen Bestandteil im örtlichen Leben als stärkster und beständigster Verein. Das Sportangebot erweiterte sich um Schach, Leichtathletik und mit dem Bau einer Kegelbahn 1967 den Kegelsport. In diese Zeit fällt auch der Aufbau eines Pionierspielmannszuges, der sich in den Folgejahren zu einem leistungsstarken Klangkörper entwickelte.

Weitere Meilensteine waren der Bau des Sportlerheimes mit der Einweihung am 30. Mai 1980 und die Gründung einer Popgymnastik - Frauensportgruppe 1987. Leider wurden in den 70er Jahren die Turn- und Leichtathletikabteilungen eingestellt und 1986 der Spielmannszug wegen Nachwuchsmangel und immer strengeren Auswahlkriterien aufgelöst. Mit der demokratischen Wende 1989/90 ergaben sich neue, veränderte Anforderungen wie die Erstellung einer Vereinssatzung, dem Stopp der Abwanderung von Mitgliedern sowie der Werbung von Sponsoren und die Beschaffung finanzieller Mittel zur Aufrechterhaltung des Sportbetriebs und der Modernisierung der Sportanlagen.

Alle diese Schwierigkeiten haben wir erfolgreich gemeistert, 111 Jahre überstanden und uns dabei vielseitig weiterentwickelt.

Wesentliche Schritte nach 1995 waren die Überführung des Sportlerheims in Vereinseigentum mit grundlegender Modernisierung des Gebäudes. Weiterhin erfolgte eine umfassende Neugestaltung des Sportplatzes mit der Erweiterung um einen Kleinfeldplatz und ein Beachvolleyballfeld. Der Neubau einer Zwei-Bahnen-Kegelanlage im Drebnitzer Vereinshaus 2005 war Voraussetzung zum erfolgreichen Fortbestehen des Kegelsportes in Großdrebnitz. 2014 konnten wir mit finanzieller Unterstützung des Landessportbundes Sachsen e.V. den Sportplatz um eine Flutlichtanlage erweitern.

Aus einer Handvoll Turner im Gründungsjahr 1905 hat sich unsere Sportgemeinschaft zu einem stabilen Verein mit aktuell 186 Mitgliedern, davon 28 Kinder und Jugendliche, entwickelt und versucht unsere Botschaft

"SG Großdrebnitz - Ein starker Verein für alle"

auch weiterhin erfolgreich in die Tat umzusetzen.

Unser Dank gilt allen Mitgliedern, Freunden und Sponsoren, die durch uneigennützig und ehrenamtliche Arbeit sowie viel persönlichem Engagement erst den Grundstein für die sportlichen Erfolge und das gute Vereinsleben schaffen.